

INTRONISÉ EN

2010

Francis and Yvonne **BREAU**

Bâtisseur – Courses attelées

Résidents de longue date de Moncton, Francis et Yvonne Breau ont géré une grande étable de chevaux qui participaient à des courses partout aux Maritimes ainsi qu'à Montréal, à New York, en Nouvelle-Angleterre et en Floride. Grâce à plus de 25 chevaux de course gagnants et à un champion de saison, Francis et Yvonne Breau ont été des contributeurs majeurs au succès de bêtes de race pure pour le trot dans les Maritimes. Leurs efforts valident leur intronisation au Mur de la renommée sportive de Moncton.

